

365 renungan

Matikan Dosanya

Roma 8:1-16

Sebab, jika kamu hidup menurut daging, kamu akan mati; tetapi jika oleh Roh kamu mematikan perbuatan-perbuatan tubuhmu, kamu akan hidup.

- Roma 8:13

Francis Chan, penulis *Forgotten God*, menulis: Ada kesenjangan besar antara apa yang kita baca tentang Roh Kudus dalam Alkitab dan bagaimana hampir semua gereja dan orang percaya beroperasi hari ini. Banyak orang percaya menyalahartikan kehadiran Roh Kudus di dalam hidup mereka. Sebagian terjebak pada fenomena-fenomena. Mereka mengklaim gereja penuh Roh Kudus, sementara yang lain gereja kekurangan Roh Kudus. Namun, ayat emas menyatakan bahwa salah satu dampak terbesar dari kehadiran Roh Kudus dalam hidup kita adalah mematikan dosa. Kita harus serius tidak melakukan dosa lagi.

Rasul Paulus melalui ayat emas sedang menjelaskan dua golongan orang, yaitu mereka yang hidup menurut daging dan mereka yang hidup menurut Roh. Mereka yang hidup mengikuti daging akan menuruti tabiat manusia berdosa mereka. Sementara mereka yang menuruti Roh akan tunduk pada pimpinan Roh Kudus dan memfokuskan diri ada hal-hal yang diperkenan Tuhan.

Paulus juga menegaskan mereka yang hidup menurut Roh harus berperang secara rohani mematikan segala perbuatan dan tabiat dosa. Pertempuran rohani ini berlangsung terus menerus selama hidup seorang percaya. Kita butuh Roh Kudus yang memampukan kita menundukkan kedagingan yang cenderung menuruti hawa nafsu dan keinginan duniawi.

Sebagai orang percaya, hidup bersama dan sejalan dengan Roh Kudus amatlah penting. Mari berjuang untuk mematikan dosa yang menjerat. Kalau Anda mulai berpikir untuk menjalin hubungan dengan pria atau wanita lain yang bukan suami atau istri Anda, mohonkan pertolongan Roh Kudus. Kalau Anda mulai berpikir berbisnis dengan cara yang tidak jujur demi keuntungan yang lebih besar, berhentilah sekarang, jangan dilanjutkan, cabut sampai ke akarnya. Apa pun yang sekarang sedang menarik Anda jatuh ke dalam dosa, tinggalkan dengan memintakan pimpinan dari Roh Kudus. Tidak ada dosa biasa di hadapan Tuhan. Jangan mencoba-coba lagi, stop hari ini! Bagi Anda yang merasa baik-baik saja hari ini, jangan pernah lupa untuk terus bergantung kepada Roh Kudus. Ingat! Kenyamanan bisa buat kita terlena.

Refleksi Diri:

- Perbuatan/pikiran apa yang sering membuat Anda jatuh ke dalam dosa?

- Sudahkah Anda meminta pertolongan Roh Kudus untuk mematikan dosa yang Anda lakukan?